

## 助産師の出張授業

岩砂病院・岩砂マタニティの産科では、2024年12月より岐阜市内の小中学校を対象に「助産師の出張授業」を行っています。

テーマは「助産師が伝えるいのちの大切さ」です。一人一人が尊く大切な存在であるということを、助産師目線からお子さん方に伝えさせていただいています。

2025年11月に「梅林小学校」で行った授業の様子をご紹介します。



### ◆「いのちの大切さ」をスライドで学ぶ

病院の看護師さん、産科の助産師さんのお仕事についてお話をします。そして赤ちゃんがお母さんのおなかの中で約10ヶ月かけて、大きくなっていく様子を見ていきます。

### ◆ 妊婦体験

臨月のお母さんのお腹の重さを体験します。小学生の生徒さんにはとても重たかったかもしれません。お母さん的大変さが少しわかつてもらえたようです。



### ◆ 赤ちゃんを抱っこしてみよう

生まれたての赤ちゃんと同じくらいの人形を抱っこしてみます。生徒さん達の笑顔が印象的です。



※梅林小学校の皆様、写真掲載の許可をいただきありがとうございます。

2025年度は17校での実施を予定しています。

スタッフは緊張しながらも、子どもたちの純粋で真剣に聞き入る姿勢にパワーをもらっています。